

Pressekit – Systemsprung

Übersicht: / Overview:

Seite 1 / Page 1: Übersicht & Inhalt / Content

Seite 2 / Page 2: Biographie & Diskographie (Deutsch)

Seite 3 / Page 3: Biography & Discography (English)

Seite 4 / Page 4: Fotos / Photos

Seite 5 / Page 5: Logo & Cover „Rotstich“ / Logo & Cover „Rotstich“

Seite 6 / Page 6: Kontakt / Contact

Biographie:

Von Julian Canosa Dominguez (Gesang, Gitarre, Keyboard) und Benedikt Röhrig (Schlagzeug), die schon vorher in anderen Projekten zusammengearbeitet hatten, wurde Systemsprung im September 2015 gegründet. Die Veröffentlichung erster Demosongs ließ nicht lange auf sich warten. Im Mai 2016 stieß Bassist Matthias Höhn zur Band. Erste Liveauftritte im Rhein-Main-Gebiet (Unter Anderem mit "Elfmorgen") folgten. Mittlerweile hat es Systemsprung aber auch in andere Bundesländer getrieben.

Nachdem im Januar 2018 ihr Debütalbum "Rotstich" erschien, arbeiten die drei Jungs aktuell an weiteren Liveauftritten um die Songs auch auf die Bühne darzubieten.

Eine Mischung, die sich den Genres Pop, Rock, Alternative, Punk und Metal bedient, gepaart mit Texten, die zum Nachdenken anregen, aber auch zum Tanzen, Feiern und Mitsingen motivieren und niemals die politische Linie verlieren, beschreibt den Musikstil von Systemsprung wohl am besten.

Diskographie

- „Waldgeist“ (Digital veröffentlicht im Oktober 2018) - Ein-Lied Single
- „Keinen Millimeter (Chemnitz Edition)“ (Digital veröffentlicht im September 2018) – Ein-Lied Single
- „Rotstich“ (Physisch und Digital veröffentlicht im Januar 2018) - Debütalbum, 15 Songs
- „Jeden Tag“ auf der Compilation „Pat Sunny Spring: Hoboken Songbook & Friends Vol.1“ (Physisch und Digital veröffentlicht im Februar 2016)

Biography

Systemsprung was founded by Julian Canosa Dominguez (vocals, guitar, keyboard) and Benedikt Röhrig (drums) in September 2015 after a few jam sessions. After recording and releasing their first demo-songs Matthias Höhn (bass guitar) joined the band in May 2016 and they started to get ready for first performances on the stage. Subsequently the three guys played the first gigs in their native region "Wetterau". But until now it took Systemsprung also farther away playing their gigs.

After releasing their debut album called "Rotstich" they are actually on the road for playing more gigs and composing new songs.

The sound of Systemsprung is a mixture of Punk, Rock, Alternative and Metal paired with thoughtful but also positive, festive lyrics never losing their political position.

Discography

- „Waldgeist“ (Digital release, October 2018) – One-track single
- „Keinen Millimeter (Chemnitz Edition)“ (Digital release, September 2018) – One-track single
- "Rotstich" (Physical and digital release, January 2018) – Debut, 15 Songs
- „Jeden Tag“ on the Compilation „Pat Sunny Spring: Hoboken Songbook & Friends Vol.1“ (Physical and digital release, February 2016)





Kontakt für Booking / Booking-Contact:

Benedikt Röhrig

Rodheimerstraße 46

61191 Rosbach

+49 (0)15779596525

Systemsprung.band@gmail.com

Social Media

Facebook: <https://www.facebook.com/Systemsprung/>

YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCt9ptYwM2CGvuENh_-IsjoA

Soundcloud: <https://soundcloud.com/systemsprung>

Twitter: <https://twitter.com/systemsprung>

Backstagepro: <https://www.backstagepro.de/systemsprung>

Instagram: <https://www.instagram.com/systemsprung/>